



2年生になってはや1か月。4月の肌寒さが残っていた頃からみると、汗ばむ季節になりました。新しいクラスに慣れてきたでしょうか。「1年生のクラスの方がよかった！」という声もあまり聞こえなくなってきたように感じます。でも困ったことがあったら、だれか周りの人に話してみてくださいね。友だち、家族、先生、だれでもいいです。同じようなことで悩んでいる人もいるかもしれません。同じような経験をしたことがある人もいるかもしれません。だれかに話すですっきりしますよ。人に言うことは全く恥ずかしいことではありません。

さて、新しい環境の中で、今年はどうな年にしたいでしょうか。将来についてじっくり考え、行動していく大切な年です。自分の目標に向かって進んでいきましょう。やりたいことがまだ見つからない人は、とにかく目の前にあることに全力で挑戦しましょう。一生懸命に取り組むと自分が好きなことが見えてきますよ。

『君たちはどう生きるか』はもう読みましたか。80年前に書かれた本ですが、最近漫画にもなり、日本中で読まれています。主人公は中学生で、題名のとおり、どのように生きていくべきか、いろいろ悩みながら、生きていく様子が描かれています。大人でも感動します。今のみなさんにぴったりだと思えます。将来を考えるヒントにもなりますよ。本校図書室にもありますので、まだ読んでいない人はぜひ読んでみてください。



(2年生遠足写真)

今月は、2年生になって初めての定期テストがあります。1年生の時、思ったほど学習できなかった人も新たな気持ちで頑張れば大丈夫。早いうちからしっかりと計画を立てて、勉強しましょう。わからないことは気軽に先生方に質問しましょう。人と比べる必要はありません。昨日の自分と比べればいいのです。昨日より頑張れたかどうかです。みなさんの成長を楽しみにしています。

さわやかな季節です。いろんなことにチャレンジしましょう！